

マークの付いた行事は「石狩市 市民生活便利帖〈動画版〉」でもご紹介しています。 <http://benri.i-eris.tv/>

マークの付いた行事は「えりす いしかりネットテレビ」でもご紹介しています。 <http://www.i-eris.tv/>

■3月2日(金)

望来小学校6年生を送る会

卒業する6年生に感謝の気持ちを込めて、各学級からの出し物などが和やかに行われました。キャンドルサービスでは、校長先生から6年生へ、6年生から在校生へとキャンドルに火がともされ、いつまでも絶えることのない「友情の火」が会場を琥珀色に染めていました。

Voice



すごく楽しい会でした。みんなとは離れ離れるけど、望来小での思い出を忘れないで、中学校に行っても頑張りたいです。

(望来小学校6年 片井春花さん)



■3月4日(日)

増毛山道パネル展・ミニ講座

NPO法人増毛山道の会により復元が進められている、浜益と増毛を結ぶ「増毛山道」のパネル展。会場の市民図書館では航空写真や地図を熱心に眺める人も多く、同会会長の伊達東さんの解説で安政年間の史料をたどるミニ講座も開かれました。

Voice



まだ一般開放はしていませんが、増毛町別苅～岩尾間は復元作業が進んでいます。今後、体験トレッキングを予定していますので、ぜひご参加ください。(伊達東さん)



■3月8日(木)

カスベの水揚げ

浜益漁港でたくさんのカスベが捕れました。これから5月の連休にかけて旬を迎えます。竜田揚げや煮付け、特に「煮こごり」はたまらない一品。「むきカスベ」の名でスーパーの鮮魚コーナーに並んだり、4月からオープンする朝市にも出るかもしれませんので、見かけたらぜひお求めください!

Voice



「むきカスベ」は料理しやすいですよ。そのまま煮たり焼いたり揚げたりだから。でも「煮こごり」は皮つきで煮付けにしないとうまく固まらないからね。(門脇漁業部 門脇和子さん)



■3月13日(火)

浜益中学校卒業式

卒業式に合わせ、道興加茂(株)から「浜益中のあゆみ」のパネル寄贈を、聖太産業(株)には排雪の協力をいただきました。パネルには閉校した旧浜益、黄金(柏木)、幌、千代別、実田、浜東(御料地)、尻苗(送毛)、濃屋の各校舎の写真があり、訪れた保護者たちも懐かしく見入っていました。

Voice



道興加茂(株)さんからパネル製作のお手伝いがしたいと、そして聖太産業(株)さんから「雪で駐車スペースが足りないでしょう」と協力をいただき、校舎移転後初めての卒業式を終えることができました。ありがとうございました。(菅原校長)



まちの話題



■2月18日(土)・19日(日)

第5回 寒中石狩屋台村

ER'S

便利帖
動画版

市役所前広場で開かれた今年の寒中石狩屋台村には約5,000人が足を運び、いしかりバーガーや石狩おでん、望来豚串、いしかり丼、石狩鍋などの屋台の前で行列を作っていました。消防はしご車や巨大すべり台も人気で、親子で遊ぶ姿も。

Voice



実は毎年やっているのを知りませんでした。焼きそばや串たこがおいしかったですよ。子どもととても楽しく過ごせて、家族連れにはもってこいのイベントですね! (緑苑台の及川弘幸さんと玲子さん)



■2月18日(土)

いしかり地産地消フェスタ2012

「石狩産小麦の可能性を考える」をテーマに、りんくるで開催されたシンポジウム。生産者・製造者・消費者・学識経験者が集まったパネルディスカッションでは熱心に意見が交わされ、「今後は消費者が地元産のおいしさを証明する必要がある」という声もありました。

Voice



JAIいしかり地物市場とのことで石狩産の小麦粉が購入できるのはとてもうれしい。あとは閉店時もどこかで買えるといいですね。(パネルディスカッションに参加した石狩手づくり食品の会の後呂壽重さん)



■2月23日(木)

厚田みよし園にテレビなどを寄贈

(社)札幌北法人会厚田支部から特別養護老人ホーム厚田みよし園へテレビ1台、プロジェクター1台、車いす3台が寄贈されました。地域社会貢献活動の一環として実施されたもので、厚田みよし園での各事業で活用されます。

Voice



寄贈いただき、毎週の映画会など、利用者80人の楽しみがまた増えます。ありがとうございました。
(厚田みよし園 施設長 渡邊教円さん)



■2月25日(土)

平和の灯2012

市役所1階ロビーにある「祈りの灯」に火がともされ、今年は、東日本大震災で被災した宮城県名取市立閑上小学校の平山和紀校長が講演。市内小中学生による平和作品コンクールの表彰式と、戦時中に代用食としていた「だいこん汁」の提供もありました。

Voice



絵の表彰状をもらうときは緊張しました。だいこん汁はおいしかったです。地震で大変だった閑上小学校の校長先生の話を聞いて、大きくなったら人のためになる仕事をしたいと思いました。(八幡小学校2年 富木善君)

